

JOURNÉE SPORTIVE

FOOTBALL-ASSOCIATION

LES RESULTATS

NORD

Olympique Lillois : 3 - R.C. Lensois : 0.
R.C. Roubaix : 3 - U.S. Tourcoing : 2.
R.C. Calais : 0 - U.R.D. Malo : 0.
R.C. Calais : 0 - S.C. Fivois : 0.

GRUPE B (Terrien-Ecauz)

Denain A.C. : 9 - A.S. Lomme : 0.
A.S. Hautmont : 4 - S.O. Halluin : 5.
A.S.S.B. Oignies : 0 - S.C. Douai : 2.
O.S. Halluin : 1 - S.C. Louches : 1.
A.C. Cambrai : 1 - Stade Roubaix : 5.
S.C. Aniche : 3 - U.S. Péronches : 0.

GRUPE B (Artois-Maritime)

D.S. Bruay : 4 - J.S. Desvres : 3.
N.O. Neuvi : 0 - F.C. Trepout : 3.
C.B. Montigny : 0 - E.S. Bully : 4.
A.C. Boulogne : 2 - U.S. Avelin : 4.
R.C. Doullens : 6 - Stade Béthune : 0.
U.S. Lévain : 2 - S.C. Abbeville : 1.

2e DIVISION (Picardie)

Amiens A.C. : 3 - Corbie A.C. : 3.
D. St-Ouen et Stade Amiens (match remis).

Coupe de Picardie

Auxy-Château : 3 - S.C. St-Ouen : 1.
S.C. Flixecourt : 3 - U.S. Humbercourt : 0.
R.C. Aménois : 2 - Sains A.C. : 0.

Coupe Chemin de fer du Nord

E.S.C. Longueue : 1 - Chem Valenciennes : 0.

BELGIQUE

R.C.S. Bruges : 1 - R.C. Gand : 3.
R.C. Malines : 0 - F.C. Bruges : 3.
Daring C.B. : 6 - F.C. Malines : 3.
R.C. Bruxelles : 3 - Berchem S.P. : 1.
Antwerp F.C. : 3 - S.O. Anderlecht : 4.
Leerschot F.C. : 0 - U.S. St-Gilles : 2.
S.C. Liegeois : 0 - Liersche S.K. : 2.

Coupe de Belgique

R.C.S. Bruges : 1 - R.C. Gand : 3.
R.C. Malines : 0 - F.C. Bruges : 3.
Daring C.B. : 6 - F.C. Malines : 3.
R.C. Bruxelles : 3 - Berchem S.P. : 1.
Antwerp F.C. : 3 - S.O. Anderlecht : 4.
Leerschot F.C. : 0 - U.S. St-Gilles : 2.
S.C. Liegeois : 0 - Liersche S.K. : 2.

LES CLASSEMENTS

NORD

GRUPE A

J.	G.	N.	P.	Points
R.C. Roubaix	11	11	0	33
U.S. Tourcoing	11	6	4	27
O.L. Lillois	11	6	2	25
D.R. Malo	11	6	1	24
R.C. Calais	11	6	1	24
A.C. Boulogne	9	4	0	31
R.C. Arras	10	3	2	31
Amiens A.C.	9	3	2	31
Excelsior A.C.	10	3	2	31
R.C. Calais	10	3	2	31
R.C. Calais	10	3	2	31

GRUPE B (Terrien-Ecauz)

J.	G.	N.	P.	Points
W.S.S.B. Oignies	11	8	1	25
S.C. Aniche	11	7	0	23
Stade Roubaix	11	7	0	23
A.C. Cambrai	11	6	1	23
A.C. Cambrai	11	6	1	23
O.S. Halluin	11	3	4	21
A.S. Hautmont	11	4	1	20
Denain A.C.	11	2	4	19
U.S. Péronches	10	4	0	18
R.C. Calais	10	0	2	12

GRUPE B (Artois-Maritime)

J.	G.	N.	P.	Points
F.C. Bully	11	8	1	25
A.S. Avelin	11	7	1	23
A.S. Avelin	11	7	1	23
Doullens	11	7	0	23
A.S. Avelin	11	5	3	24
A.S. Avelin	11	5	3	24
N.O. Neuvi	11	3	3	20
Desvres	10	3	0	19
Trepout	11	3	1	17
P. C. Montigny	11	3	1	17
U.S. Lévain	11	3	6	18

BELGIQUE

J.	G.	N.	P.	Points
Antwerp F.C.	16	12	2	25
Berchem S.P.	16	9	3	21
E.S. Malines	16	8	1	25
S.C. Bruges	16	8	3	25
S.C. Anderlecht	16	9	1	27
Daring C.B.	16	8	4	24
R.C. Liège	16	6	1	19
R.C. Bruxelles	16	5	2	17
Liersche S.K.	16	5	2	17
Berchem S.P.	16	4	1	11
R.C. Gand	16	2	4	10

U. R. Dunkerque-Malo bat R. C. Arras par 2 buts à 0

Ce match qui a vu la victoire de la belle équipe maloise s'est déroulé devant une assistance assez importante malgré le grand vent et la pluie qui n'avait cessé de tomber dans la matinée et qui s'abattait fort bruyamment pendant l'après-midi. Match fort serré dans l'ensemble où les attaques s'opposaient entre le centre des visiteurs et les défenseurs de l'équipe maloise. Pendant la première mi-temps les « boysaux rouges » malgré le handicap du vent et de la pluie ont eu le mérite de marquer un but au deuxième quart d'heure. Mais les visiteurs ont été incapables de marquer un second but. Pendant la seconde mi-temps les visiteurs ont eu le mérite de marquer un but au deuxième quart d'heure. Mais les visiteurs ont été incapables de marquer un second but.

R. C. Roubaix bat U. S. Tourcoing par 3 buts à 2

Le parc Jean Durbulle à Roubaix était hier - position d'été - plein à craquer. De véritables grappes humaines se mouvaient autour des tribunes et cette multitude de fervents du ballon rond incitait à penser que la grande et belle compétition Nordiste était encore celle qui offrait le plus d'intérêt quoiqu'en disent les amateurs de « matches amicaux » et autres.

Il est vrai que la rencontre qui opposait le Racing Club local à l'Union Sportive Tourcoingnaise, était capitale et prometteuse de belles émotions, un vrai, en effet, savoir si les « boysaux rouges » termineraient, imbatibles, les matches aller-ou-ils les visiteurs allaient mettre un terme à leur marche ascendante.

Et les milliers de spectateurs n'eurent pas à regretter sur déplacement. Durant la partie, les « boysaux rouges » et les encouragements prodigués aux deux-teams en présence, indiquent assez combien ce match tenait au cœur de tous.

Racing a gagné mais peut bruler un cilicre et un fameux car ce score de 3 buts à 2 en sa faveur ne reflète aucunement la physionomie de la partie qui, en résumé, fut à l'avantage des visiteurs. Ces derniers firent preuve d'une meilleure technique et sans le brio d'Encontre et de ses défenseurs, ils auraient dû, en toute impartialité, arracher le match nul et même vaincre.

Toutefois seul le résultat compte et avec sa victoire d'hier le Racing a accablé les visiteurs en portant tous les matches aller du Championnat, totalisant 33 points sur onze rencontres. C'est la première fois depuis la fondation de l'Union Sportive Nord que nous enregistrons une si remarquable performance, aussi c'est de tout cœur que nous applaudissons et félicitons les visiteurs roubaixiens et que nous lançons en leur honneur un vigoureux « Hip ! Hip ! Hurray ! »

Ce dit, revenons à nos moutons, c'est-à-dire à la partie.

Le Racing gagna le toss et s'adossa au vent, mais «et avantage appréciable. Messieurs « boysaux rouges » jouèrent avec une extrême violence. Le premier quart d'heure fut assez équilibré. Les Tourcoingnais jeunes, ardents, toujours sur la balle, pratiquaient avec adresse la passe à l'homme démarqué, tandis que les Roubaixiens, plus froids, ne pouvaient renouer à se rendre maîtres du jeu comme ils l'avaient fait au stade.

Néanmoins, la dernière demi-heure de ce premier quart fut à l'avantage des locaux qui dominèrent, ils eurent toutes les occasions de marquer, toutes dangereuses dans leurs échappées.

Cocheteux marqua un but, puis ensuite Hewitt à la suite d'un centre de son coéquipier, mais ce but fut annulé par l'arbitre qui jugea que le joueur avait touché la balle avec la main.

Le Racing menait donc à ce moment par 2 buts à 1 et les visiteurs se défendirent avec une extrême violence. Mais ils déchanèrent peu après, car les Unionistes jouant « plus ras » accablèrent alors les locaux dans leur défense.

Après ce premier quart d'heure, les visiteurs furent dominés dans toutes les lignes sans que toutefois les Tourcoingnais réussissent à égaliser. Les visiteurs obtinrent une belle occasion vers la 30e minute, en obtenant un penalty, mais Cochemer, qui le shoota, envoya la balle à l'extérieur de la défense. Les visiteurs eurent une grosse faute de l'entraîneur qui aurait dû laisser shooter le pénalty par Cochemer, qui a certainement plus de précision que son coéquipier.

Durant cette mi-temps le Racing eut seulement à son actif deux échappées, dont une seule dangereuse, c'est-à-dire une assurance contre l'insécurité de votre ligne : de plus vous retrouverez quelques minutes aussi douces, après une journée de lessive, qu'elles ne l'étaient avant de vous être trempées les mains dans l'eau.

SUNLIGHT-SAVON est synonyme de « BON SAVON ».

C'est bien d'avoir du beau linge, mais c'est encore mieux de savoir l'entretenir. Le secret de la conservation du linge réside, soyeven persuadée, dans le choix d'un savon parfait pour la lessive.

Employez donc, sans hésitation, SUNLIGHT-SAVON.

SUNLIGHT-SAVON réunit, grâce à sa composition spéciale et au choix des matières premières, les qualités les plus précieuses de la lessive soignée de la conservation de son linge et en droit d'espérer.

En utilisant SUNLIGHT-SAVON, vous êtes sûre de prendre une assurance contre l'insécurité de votre ligne : de plus vous retrouverez quelques minutes aussi douces, après une journée de lessive, qu'elles ne l'étaient avant de vous être trempées les mains dans l'eau.

SUNLIGHT-SAVON est synonyme de « BON SAVON ».

O. Lillois bat R. C. Lens par 5 à 0

De nombreux sportifs avaient tenu à assister, hier dimanche, au défilé de la tempête qui servit de prétexte à un match qui aurait été plus équilibré. Certaines personnes qui ont assisté à la rencontre disent même, et ce n'est pas nous qui le disons, que le choc de leur opinion est un léger écart, assurant aux Lillois les trois points, aurait été justifié.

Quel qu'il en soit, l'O.L. s'est assuré le gain et ce grâce surtout à Vandepotte, qui ouvrit son habileté brillante à l'attaque et à Cheuva qui sut auver la ligne d'avants de son team. A côté de ces deux équipiers, Meunisse et Thery furent parmi les meilleurs.

À Lens, Duvain, le keeper se fit remarquer ainsi que Dubreucq, l'arrière droit, ce dernier fut sans égal sur le terrain, se déplaçant avec «propos» réussissant à enrayer, grâce à son jeu clair et rapide pas mal d'attaques lilloises.

LA PARTIE

Dès le début de la partie, les « blancs et rouges » qui jouent contre le vent passent à l'attaque, ils esquissent une belle descente et, sur coup-franc, marquent leur premier but.

À la remise en jeu, les « boysaux rouges » réagissent et ne cessent de leur inter droit échoue de peu. Le jeu se déroule ensuite de côté à l'autre jusqu'au moment où le keeper Lillois, met corner pour sauver son camp, celui-ci est botté sans résultat.

Brusquement, le descente de l'olympique et, l'arrière droit de Lens rentre lui-même un but contre son équipe.

À la remise en jeu les Lillois prennent le commandement des opérations, sans toutefois pouvoir enrayer de dangereuses descentes de Lens qui mettent Vandepotte à l'épreuve.

Le jeu s'égalise, de part et d'autre on fait des essais au goal mais rien ne passe.

Cependant, sur centre devant les buts de Lens, Dumoulin arrête une première fois la balle, tombe, et avant qu'il ait pu se relever, Cheuva la pousse dans les buts.

Les visiteurs alors sans succès et c'est la mi-temps.

Après le repos, Duvain commet une faute en hésitant devant les buts lillois et laisse ainsi échapper l'occasion de marquer un but tout fait.

Pour l'expansion de nos Colonies de l'Afrique Occidentale

LA MISSION TRANSSAHARIENNE PROUST-PEUGEOT



M. Louis PROUST, député de Tours, Délégué élu de la Haute-Volta et du Soudan, Vice-Président des Commissions de l'Aéronautique et des Colonies, vient d'être chargé par le Gouvernement de la double mission suivante :

1° Par le Ministre de l'Air : rechercher les emplacements les plus propices d'atterrissage et les points d'eau pour les avions qui survoleront le Sahara.

2° Par le Ministre des Colonies : étudier la création et l'organisation d'une ligne de transport automobile reliant notre Afrique du Nord à nos Colonies d'Afrique Occidentale et Equatoriale.

Cette ligne devra être praticable par des véhicules de construction normale du type tourisme.

C'est avec le concours de PEUGEOT que M. Louis PROUST va entreprendre, pour accomplir cette mission, un raid transsaharien Alger-Dakar et retour, de plus de 15.000 km. avec étapes de 600 à 1.500 km. sans ravitaillement d'aucune sorte.

Parmi les membres de la mission qui accompagnent M. PROUST, seront : M. Isaac KOEHLIN, Administrateur-Délégué de la Société des Automobiles Peugeot, M. VALLEE, Directeur, M. André BOILLOT, Chef du Service des Courses, M. le Commandant GAMA, Attaché au Ministère de l'Air.

Le convoi se compose de voitures de série à 4 roues simples : un Cabriolet 201, un Cabriolet 12 CV 6 cylindres, un Cabriolet 18 CV sans-soupapes, une Camionnette 1.200 kg.

Chaque véhicule est autonome pour l'approvisionnement en eau, essence et vivres. Les types de ces 4 voitures ont été choisis, à dessein, très différents en puissance et en poids, afin de rendre la démonstration plus probante.

Indépendamment du rapport officiel dont cette expédition fera l'objet de la part de M. PROUST auprès des Ministères de l'Air et des Colonies, Peugeot publiera une relation documentée précisant tous les enseignements techniques recueillis au cours de la croisière.

Des nouvelles de la mission Proust-Peugeot seront données chaque jour par les journaux et par les communiqués quotidiens de T.S.F. que vous pourrez entendre à 20 h. 30.

Les grandes équipes de Football-Association DU NORD



En haut : L'équipe première du R. O. Roubaix qui a battu hier à Roubaix celle de l'U. S. Tourcoing, en bas :

R. O. CALAIS : EQUIPE TERRIENNE BAT EQUIPE B MARITIME PAR 3 A 5

Maigre la concurrence du grand match de football Racing-Fives, les touches du terrain Lucien Regnier étaient, hier après-midi, copieusement gagnées par les visiteurs de la Terrienne.

Les équipes en présence n'ont guère assisté à un jour de grande classe qui coïncide avec les plus profanes du basket.

Le match des équipes B, qui débuta à 14 heures, fut l'occasion d'une belle exhibition grâce à l'arbitrage judicieux de M. Smith. Les Terriens furent privés d'une superbe occasion.

Les équipes en présence n'ont guère assisté à un jour de grande classe qui coïncide avec les plus profanes du basket.

La victoire des Terriens en équipe A par 3 à 5.

La composition des équipes était la suivante : LA MARITIME : Devers, Fricourt, Calo, Dufrenoy, Deschamps et Henno.

LA TERRIENNE : Vanco, Vlieghe, Hersens, Loquain, Pérans.

La partie débuta à toute allure. Les Maritimes jouèrent contre le vent. Le premier quart d'heure fut à l'avantage de Calais, puis Vlieghe eut et après 10 minutes de jeu le score était de 3 à 0.

Puis le jeu s'adoucit et les deux équipes jouèrent de part et d'autre. Peut-être un peu plus fréquents chez les Maritimes. Plus précis chez les Terriens.

Les cinq dernières minutes de la première mi-temps furent nettement à l'avantage des Terriens. Les deux visiteurs, Henno et Dufrenoy, furent dominés et eurent à peine le temps de marquer un but.

Après 5 minutes de jeu les Maritimes obtinrent un net avantage et marquèrent par Calo et Dufrenoy. Un superbe panier est ensuite marqué par Hersens. Dufrenoy et Fricourt, encore une fois, ouvrirent de Calais. Le trio attaquant marqua un point particulièrement en forme et accentua la pression Calais et Dufrenoy.

Deux lancers francs aux Nordistes et le coup de sifflet final retentit consacrant par 3 à 5 la victoire de ceux qui furent hier indiscutablement les meilleurs.

EXCELLENTE LIQUEUR DE DESERT la plus digestive RASPAIL

O. S. HALLUIN ET S. C. LOURCHES L'ONT MATCH NUL 1 A 1

Cette partie jouée à Halluin sur le terrain de l'Olympique avait attiré bon nombre de spectateurs. Le vent qui soufflait par rafales, il y eut quand même des phases de beau jeu.

U. S. Bruay bat J. S. Desvres par 4 buts à 3

Comme il était à prévoir, le match a donné lieu à une lutte très serrée. Bruay gagna le toss et joua avec le vent. Aussi il parvint, par de bonnes combinaisons, à tromper trois fois la vigilance du portier visiteur, alors que Desvres marqua avant le repos un but par shoot de l'arrière gauche, quo Gullyy reprend.

Après les cinq minutes de l'avantage du vent, malgré cela le premier quart d'heure est tout à l'avantage de Bruay qui parvient à aligner son score sur un superbe but. Les deux derniers quarts de jeu sont à l'avantage de Desvres qui fait des efforts mérités pour combler son retard. Sur une mauvaise entente de la défense Bruayvisiteurs, Desvres marque un 3e but, suivi quelques minutes après d'un 4e. Desvres met toute la sauce, devenant danger, Bruay sera sa défense pour conserver son avantage et y réussit.

R. O. CARVIN BAT A. G. THUMERIES PAR 2 A 0

Cette rencontre vit la nette supériorité du Racing Club de Carvin au cours de toute la partie, qui fut arbitrée par M. Constant.

TOUX CATARRHES BRONCHITES CHRONIQUES GOUTTES LIVONIENNES TROUETTE-PERRET en capsules

Coupe du Nord des Juniors U. S. BOULOGNE BAT AMIENS PAR 3 A 1

Quoiqu'il soit moins doué au point de vue athlétique les pouillains se montrèrent supérieurs en technique aux Amiénois, les visiteurs, qui bénéficièrent du vent, menèrent par 1 à 0.

La reprise suivante verra un net avantage des bouillonnais, qui accablèrent les visiteurs dans leurs bois et marquèrent trois buts.

RHUM ST ESPRIT RESULTATS DIVERS

F.B. Club Tritbois bat U.S. Denaisienne par 8 buts à 1. U.R. Dunkerque-Malo (B) bat R.C. Arras (B) par 3 buts à 0.

MATCH AMICAL Amiens A.C. bat Enghien-Ermon par 5 buts à 1.

Dépliants et Concours du Byrrh On sait que les premières rencontres du Championnat de Rugby et celles de la Coupe de France de Football sont prévues pour les 5 et 12 janvier respectivement.

Il est donc déjà rappelé à la multitude de sportifs qui ont réclamé à leur club le DÉPLIANT DU BYRRH et l'ont précautionneusement conservé, qu'ils auront bientôt à s'en servir. Le moyen en est simple :

Inscrire dans les tableaux disposés pour cela les noms des clubs opposés les uns aux autres et, au fur et à mesure, les résultats chiffres des rencontres.

Depuis, le dépliant du Rugby devra être modifié ainsi, par suite de la création du Comité du Houssillon. Barrer dans les deux sens et remplacer :

A CALAIS : EQUIPE TERRIENNE BAT EQUIPE B MARITIME PAR 3 A 5

Maigre la concurrence du grand match de football Racing-Fives, les touches du terrain Lucien Regnier étaient, hier après-midi, copieusement gagnées par les visiteurs de la Terrienne.

Les équipes en présence n'ont guère assisté à un jour de grande classe qui coïncide avec les plus profanes du basket.

Le match des équipes B, qui débuta à 14 heures, fut l'occasion d'une belle exhibition grâce à l'arbitrage judicieux de M. Smith. Les Terriens furent privés d'une superbe occasion.

Les équipes en présence n'ont guère assisté à un jour de grande classe qui coïncide avec les plus profanes du basket.

La victoire des Terriens en équipe A par 3 à 5.

La composition des équipes était la suivante : LA MARITIME : Devers, Fricourt, Calo, Dufrenoy, Deschamps et Henno.

LA TERRIENNE : Vanco, Vlieghe, Hersens, Loquain, Pérans.

La partie débuta à toute allure. Les Maritimes jouèrent contre le vent. Le premier quart d'heure fut à l'avantage de Calais, puis Vlieghe eut et après 10 minutes de jeu le score était de 3 à 0.

Puis le jeu s'adoucit et les deux équipes jouèrent de part et d'autre. Peut-être un peu plus fréquents chez les Maritimes. Plus précis chez les Terriens.

Les cinq dernières minutes de la première mi-temps furent nettement à l'avantage des Terriens. Les deux visiteurs, Henno et Dufrenoy, furent dominés et eurent à peine le temps de marquer un but.

Après 5 minutes de jeu les Maritimes obtinrent un net avantage et marquèrent par Calo et Dufrenoy. Un superbe panier est ensuite marqué par Hersens. Dufrenoy et Fricourt, encore une fois, ouvrirent de Calais. Le trio attaquant marqua un point particulièrement en forme et accentua la pression Calais et Dufrenoy.

Deux lancers francs aux Nordistes et le coup de sifflet final retentit consacrant par 3 à 5 la victoire de ceux qui furent hier indiscutablement les meilleurs.

LIQUEUR CORDIAL-MEDOC

LIQUEUR CORDIAL-MEDOC